

6a auf Klassenfahrt - kann das gut gehen?

Mit dem Zug fuhren wir, die Klasse 6a, am Mittwoch, den 6. Oktober, zum Bahnhof nach Eriskirch, von wo aus wir nach einem 20-minütigem Fußmarsch das Don-Bosco-Haus erreichten. Nachdem wir zu Mittag gegessen hatten, bekamen wir die Zimmereinteilung. Der Tag endete nach Erkundungsspielen, dem Brettspielabend und zu guter Letzt nach der Nachtwanderung. Die Nachtwanderung war mit Fackeln und Nebel verschönert.

Der Donnerstag begann, na klar, mit dem Frühstück. Frisch gestärkt machten wir uns auf den Weg zum Naturschutzzentrum Eriskirch, wo wir eine Führung durchs Naturschutzgebiet bekamen. Nach der Führung sind wir wieder zurück zum Don-Bosco-Haus, wo ein leckeres Mittagessen und viel Freizeit auf uns warteten. Ein Highlight an diesem Tag war das Kürbisschnitzen, bei dem der schönste und gruseligste Kürbis von einer Jury gekürt wurde. Ein weiteres Highlight war die Party am Lagerfeuer, bei der Lieder von den Ärzten, Helene Fischer oder den WiseGuys gespielt wurden und das Lied „Mein Lieblingstier ist die Bratwurst“ zum Hit des Tages wurde.

Der Freitag war auch schon der letzte Tag des Schullandheims im Don-Bosco-Haus und das hieß, dass wir unsere Sachen packen und unsere Zimmer aufräumen mussten. Nach einem gemeinsamen Abschluss und Spielen marschierten wir dann müde – und glücklich in der 6a zu sein – in Richtung Bahnhof. Als wir um ca. 14 Uhr wieder in Ravensburg waren, waren doch alle froh wieder zu Hause zu sein. Insgesamt waren es drei schöne und lustige Tage im Don-Bosco-Haus in Eriskirch! Ein besonderer Dank geht an unseren Klassenlehrer Herr Prinz und Frau Kriegler, die uns begleiteten.

Silas Albrecht, 6a